

Palabras del presidente del Consejo Ciudadano de Movilidad Urbana y Políticas Públicas, AC, Saúl Cotero Bernal, durante la firma del convenio de colaboración con la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ).

Este Consejo Ciudadano de Movilidad Urbana y Políticas Públicas que tomó protesta el viernes pasado en el Centro de la Amistad Internacional, viendo las políticas públicas que en muchas ocasiones el Gobierno del Estado y los municipios equivocadamente toman sin consultar a la ciudadanía, no obstante que las mismas leyes de ordenamiento así lo permiten, y buscando efectivamente la defensa de los derechos humanos no nada más de los miembros que integran esta organización y no de las organizaciones que son otras asociaciones civiles, sino de la ciudadanía en general y que, finalmente ustedes tienen conocimiento ya en actos de manifestación libre de las ideas que era un garantía constitucional y que ahora con las reformas, con la promulgación del día de ayer del presidente de la república se convierte en un derecho humano. Algunos compañeros de los aquí presentes estuvimos detenidos el 19 de agosto de 2009 cuando nos manifestamos en contra de el macrobús en sus líneas dos y tres, que finalmente no prosperaron.

Quiero decirles que es muy disímbola, como lo decía el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, la representación de este consejo ciudadano, porque aquí están representados pensionados, jubilados, viudas, gente que trabaja en el sector empresarial, en la Canaintra, una figura que jamás se había dado en ninguno de los estados, estamos en comunión, el transporte público, que uno de ellos está aquí, el presidente de Force y el secretario general del sindicato del transporte en Zapopan, estamos comunicados para mejorar el servicio a la ciudadanía, que es un derecho humano, una buena forma de vivir en el estado y en el municipio. Independientemente de que de todos es conocido que de esta organización está Juan Manuel Estrada, que defiende los derechos humanos de los niños; está el Frente Metropolitano e inclusive ideologías políticas diferentes, pero todos unidos en perseguir políticas públicas adecuadas y finalmente los derechos humanos.

Está el Parlamento de Colonias, la Asociación de Colonias de Jalisco, somos 27 organizaciones, en términos generales, y hemos participado, hemos llevado a cabo conferencias, reuniones y convenios con el ITEI y con el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana en diferentes temas.

Hoy, para nosotros es fundamental y llegamos en el momento más oportuno, el momento en el que promulga el señor presidente de la república los derechos humanos, y hoy se celebra este convenio, y como nosotros no nos quedamos a la saga en este sentido, estamos haciéndole formalmente a esta Comisión, al señor presidente para que en fecha próxima tengamos una conferencia sobre las reformas constitucionales que quedan como derechos humanos y garantías que podrá ser el próximo 16 o 17 de junio probablemente en Zapopan y en la Universidad Enrique Díaz de León.

Quiero decirle que hay una queja y una petición. Nosotros hemos presentado ante esta Comisión, antes de celebrar este convenio, tenemos registradas más de treinta mil quejas, creo que por ahí, tiene antecedente de todas las organizaciones, pero ahorita vamos a trabajar, vamos a invitarlo, vamos a celebrar algunas mesas redondas y vamos a presentarle una de las quejas en relación a la representación de la defensa de los menores y quisiera pedirle al compañero Juan Manuel Estrada que la pudiera manifestar en este momento.

Por mi parte es todo, muchas gracias.

Juan Manuel Estrada, presidente de la Asociación FIND, AC: Quisiera manifestar, por primera vez estamos la Comisión Estatal de Derechos Humanos y el máximo colectivo, el más fuerte que se ha formado en Jalisco de organizaciones civiles trabajando conjuntamente.

Hoy comienza una nueva era, una era de trabajo. Hemos limado algunas asperezas que teníamos, pero hoy estamos trabajando conjuntamente y queremos manifestarles, sobre todo a las instituciones públicas, que los albergues que se pronuncian a favor de los menores no están solos, estamos nosotros y está la Comisión Estatal de Derechos Humanos para su defensa. No vamos a admitir ni hostigamientos ni amenazas en contra de quien alza la voz para defender a los menores.

Muchas gracias, presidente.